

# 紙 風 船



## 快晴のもと“大運動会”

### < たくさんの応援・声援ありがとうございました >

先週の日曜日（22日）待ちに待った“楡小大運動会”が、雲一つない快晴のもと盛大に行われました。

今年の運動会のテーマは「2016 努力 協力 みんなが最後まで走りぬく運動会」。当日は熱中症が心配されるほどの強い日差しでしたが、子どもたちは暑さに負けずに、テーマのごとく最後まで走りぬき、声を枯らすほどの応援を続けました。子どもたちの頑張っている姿に、お越しいただいたご来賓の方々からも、多くのお褒めの言葉をいただきました。

自分のできる限りの力を100%出し切る経験をした子どもたちは、この経験を自信にして、これからの勉強や運動に、最後まであきらめないで、粘り強く取り組むことができるようになったらと、確信しております。



意気込みあふれる行進



宣誓をする各組の応援団長

#### 【運動会の主な結果】

- 色別対抗リレー（3～6年の児童が走りました）
  - ◇男子：1位 黄組、2位 赤組、3位 白組
  - ◇女子：1位 黄組、2位 赤組、3位 白組
- 色別綱引き（全員で引き合いました）
  - 1位 赤組、2位 黄組、3位 白組
- 色別応援合戦
  - 1位 白組、2位 赤組、3位 黄組



息の合った、力強い引き



#### 【お礼】

保護者の皆様には、お忙しい中、子どもたちが最後まで頑張り抜く姿や全力で走ったり引く姿に、大きな声援をいただきありがとうございました。また、早朝より、本部用テントなどの設営や準備の手伝い、親子趣向走やPTA学年対抗競争、北浦音頭への参加にご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。当日は、子どもたち以上に張り切っている、お父さんお母さんの姿が多く見られました。子どもたちに対して、普段とは違う「親の姿」を見せてもらえたものと感謝しています。

また、小学生が居ないにもかかわらず、保護者の皆様からお声をかけていただいたことで、多くの地域の方々にも『大運動会』を見に来ていただくことができました。「地域と共に歩む学校」を目指していますので、学校の様子や子どもたちの頑張っている姿を見ていただくことができ、大変嬉しく思います。

今後も、保護者の皆様と地域の皆様のお力をお借りしながら「子どもが主役」の学校を目指していきますので、引き続きご協力よろしくお願ひします。

#### 【独り言】“大運動会”

子どもたちが、生き生きと、同じ組のメンバーと心をつなげて走る表情が、この日の青空に負けにくいぐらいのさわやかな気持ちにさせてくれました。

そして何よりも、苦しくて、もう走るのを止めたいという気持ちを打ち負かし、前の走者よりかなり遅れてしまっても、最後まで粘ってゴールに向かう子どもの姿を見て、思わず涙が込み上げてきました。

ただひたすらに、自分のためだけではなく、仲間のためにも頑張る。この純粋な気持ちを、我々もいつまでも持ち続けたいものだと感じさせられました。子どもたちから、また一つ大事なことを教えてもらった一日でした。

子どもたちがいる“学校”っていいな～……。



### お知らせ

今月も残りわずかですが、明日27日（金）は『仙北出張所長等訪問』、来週30日（月）は『仙北市北浦教育文化研究所所員訪問』と、立て続けに外部からお客様がお見えになり、子どもたちの授業の様子を見ていただくことになりました。その後も、何度か外部からのお客様に来ていただくことが決まっています。

昨年より成長した姿を見ていただくために、子どもたちが意欲をもって授業に臨めるように、自信をもって自分の考えや意見を発表できるように、全職員で授業づくりを頑張っていくつもりです。

保護者の皆様、学校開放日にお出でいただいた時には、その点にも注目して授業を参観していただければと思います。